



14. Juni 2017

Volkswagen gibt ersten Ausblick auf den neuen Polo

- **Weltpremiere der sechsten Polo-Generation an diesem Freitag in Berlin**
 - **Neuaufgabe besticht durch charismatisches Design, einen größeren Innenraum und zahlreiche technische Highlights**
 - **Liveübertragung der Weltpremiere:
16. Juni 2017, 11 bis 11.45 Uhr**
 - **Link zum Livestream:**
Deutsch:
http://volkswagen.gomexlive.com/vw_live_pk/?lang=de
Englisch:
http://volkswagen.gomexlive.com/vw_live_pk/?lang=en
-

Wolfsburg/Schinznach-Bad - Der Countdown läuft: An diesem Freitag, 16. Juni 2017, präsentiert Volkswagen in Berlin den neuen Polo. Die Neuaufgabe des Bestsellers ist grösser, geräumiger, komfortabler und wird die Erfolgstory des mehr als 14 Millionen Mal verkauften Kompaktmodells fortsetzen. Die Weltpremiere des neuen Polo wird am Freitag, den 16. Juni, von 11 bis 11.45 Uhr live übertragen.



Blick über die markante Schulterlinie des neuen Polo.

Selbstbewusst, sportlich und emotional zeigt sich der neue Polo bis ins kleinste Detail. Klaus Bischoff, Chefdesigner der Marke Volkswagen, erklärt: „Dieser Volkswagen ist sofort als Original seiner Klasse und doch als

komplett neu konzipierte Generation identifizierbar. Ein Polo mit einem expressiven Design, das den Kompakten sportlicher, klarer und auch innerhalb des Markenspektrums absolut eigenständig wirken lässt. Es ist ein Auto, das optisch und technisch perfekt in die Zeit passt.“

Hier können Sie die Weltpremiere LIVE verfolgen und finden zudem einen Embed Code, um den Stream auf Ihrer Webseite einzubinden. Die Pressekonferenz wird in zwei Sprachen übertragen.

Deutsch: http://volkswagen.gomexlive.com/vw_live_pk/?lang=de
Englisch: http://volkswagen.gomexlive.com/vw_live_pk/?lang=en

Pressekontakt

AMAG Automobil- und Motoren AG
Volkswagen Kommunikation
Christian Frey
Leiter PR
Aarauerstrasse 20
5116 Schinznach-Bad
Telefon 056 463 94 61
E-Mail: vw.pr@amag.ch
Internet: www.volkswagen.ch

